

CChC valora avance de proyecto que subsidia tasas hipotecarias

El presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), Alfredo Echavarría, destacó la aprobación en general del proyecto que subsidia las tasas de créditos hipotecarios en la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados. “Esperamos que este espíritu se mantenga en las siguientes etapas legislativas”, señaló. La medida busca facilitar el acceso a la vivienda, reactivar el empleo en la construcción y dinamizar la economía en un escenario desafiante.



El presidente de los constructores (CChC), Alfredo Echavarría